校訓「文武不岐」

高朋高等学校だより

令和2年度10月号

発行者 高朋高等学校

住 所 富山市東富山寿町 1-1-39 TEL (076) 437-9940

e-mail koho@koho.ac.jp

日増しに秋も深まり、ハロウィンの季節がやってきました。富山県でもここ数年前から、若者の間でハロウィンを楽しむことがはやりだしたようです。そこで、ハロウィンの起源を調べてみました。ヨーロッパの先住民族であるケルト人の風習であると言われています。ケルト人は11月1日を新年と考えていて、その前日の10月31日には秋の収穫祭が行われます。この秋の収穫祭は、ご先祖様が家族のもとを訪ねてくる日とされていました。

ご先祖様が家族のもとに帰って来るという考えは、日本のお盆に似ています。しかし、この収穫祭はお盆とは違い、ご先祖様以外に妖怪や魔物など、人に害を与えるオバケたちも、同時にあの世からやってきてしまうと考えられていました。

そこで、ケルト人は10月31日には仮面などの仮装を行い、魔物や妖怪と同じような格好をすることで、魔物と仲間だと思わせ、災いを防ごうとしました。 人間に悪さをするオバケたちも、「仲間のオバケ」だと思えば、悪さをしてくることはありませんね。

さて、高朋祭の準備が新型コロナウイルス感染防止のため縮小の計画のもと始まりました。各学年・文化部・総合講座、そして新生生徒会が、頑張っています。5・6限及び放課後遅くまで熱心に取り組んでいます。それぞれが、1分1秒を惜しみながら一致団結してやっています。この活動への取り組みが、達成感を強く持つことになります。それが生徒たちの財産になります、我々教師は最大限のサポートを行います。

生徒の皆さん、節度のある中で楽しんでください。

教頭 水野 清登

第2回教養教室 ~ハーバリウム~

9月19日(土)に稲垣真由美先生を講師としてお招きし、生徒、保護者、教職員が「ハーバリウム」の制作に取り組みました。今回は、初めての内容の教室でしたので、年齢など関係なくアドバイスを与え合い、とてもおしゃれな作品が出来上がりました。

10月22日(木)の高朋祭での展示が楽しみです。



進学受験者の激励会 9月15日(金)



それぞれの志望校合格に向けて、緊張感 をもって話を聞いていました。

生徒を代表して3年C組大島優希君が、 合格に向けての決意を校長先生にしっかり 伝えました。

就職受験者の激励会 10月9日(金)



生徒を代表して、大山奈津実さんが「私たちは、来年4月1日の就職を目指し、自分のすべきことに取り組んでいます。励ましの言葉をいただき、よし頑張ろうと内定獲得への思いを一層強くしました。」と力強い挨拶をしました。

生徒会選挙・役員

9月17日(金)に後期生徒会選挙を行い、会長に長谷川浩二君(2B)、副会長に竹内蒼空君(2B)と 大山アリサさん(1A)が当選しました。

10月8日(木)の後期生徒会役員任命式を経て、10月15日(木)に後期生徒総会を、密を防ぐため に各教室で行いました。前期の活動報告を行ったあと、後期の活動計画が提案され、全校生徒の承認を 得ました。生徒一人一人が積極的に生徒会へ参加し、さらに活気ある高朋高校にしていきましょう。



<長谷川会長の抱負>

これからの高朋高校のことを考えて、しっかりと考 えてくれる役員ばかりです。前期はコロナの影響で、 ほとんど活動ができませんでした。後期は、高朋祭や 球技大会など、行事がたくさんあります。このメンバー が中心となって、後期の生徒会活動を盛り上げていき ましょう。よろしくお願いします。





秋のさわやか運動

10月13日(火)から「秋のさわやか運動」を始めました。今年はコロナ感染予防のため、ソーシ ャルディスタンスとマスク着用をして行っています。本校のスローガンは「君のおはよう 私のおはよ う たった一言で笑顔になれる」です。本日は曇り空でしたが、生徒、保護者、教員たちみんなでさわ やかな挨拶をし、心は晴れやかです。10月16日(金)まで元気な挨拶をしていきたいと思います。





【10月~11月の主な行事予定】

10月15日(木) 後期生徒会総会(各学級にて) 11月 6日(金) 第2回 漢字検定

16日(金) 就職試験開始

20日(火)・27日(火) 歯科検診

21日(水) 高朋祭準備・リハーサル

22日(木) 第32回高朋祭

24日(土)・25日(日) 選抜大会予選・バスケットボール

9日(月) 後期中間考査日割発表

11日(水) 課題研究発表会

14日(土)・15日(日) 富山県高等学校文化祭

17日(火)~20(金) 後期中間考査